



Amberes, 07/05/2024

Acuerdo de colaboración entre Boortmalt y Soil Capital para apoyar la descarbonización de la agricultura

Boortmalt, uno de los principales malteros del mundo, intensifica su plan de acción para una agricultura sostenible. Para 2030, la empresa habrá reducido sus emisiones en un 30% en dos tercios de su suministro de cebada en todo el mundo, en línea con el objetivo de 1,5 °C fijado por la iniciativa SBTi (Science Based Targets), que apoya a las empresas en la reducción de sus emisiones de gases de efecto invernadero.

Boortmalt emprendió hace tiempo un ambicioso programa de desarrollo sostenible, empezando por reducir sus emisiones de alcance 1 y 2, una meta que requiere tiempo, inversión e innovación. Esta colaboración con Soil Capital se centra específicamente en las emisiones de alcance 3.

La mayoría de las emisiones de Boortmalt proceden de su cadena de suministro. En concreto, es el caso de las emisiones FLAG (bosques, tierras y agricultura) de alcance 3, relacionadas con la producción de materia prima y el suministro por productores y cooperativas de cebada utilizada en su proceso de malteado. Actualmente los retos son considerables. Boortmalt se ha comprometido firmemente a apoyar los cambios en las prácticas agrícolas y a permitir el secuestro de carbono. Esto implica adoptar una serie de estrategias de adaptación agronómica a nivel de explotación para maximizar la cubierta vegetal, sustituir los insumos sintéticos por otros orgánicos, minimizar la alteración del suelo y diversificar las rotaciones de cultivos, entre otros.

"En Boortmalt creemos que evolucionar juntos hacia una agricultura regenerativa es un potente motor para cultivar productos sostenibles, como la cebada cervecera. Esta tarea, que es enorme y compleja a la vez, implica diferentes niveles de adaptación por parte de nuestros proveedores. Es justamente con esta idea en mente que hemos cerrado un acuerdo de



colaboración con Soil Capital, para acompañar este proceso de adaptación y marcar la diferencia", afirma Yvan Schaepman, director general de Boortmalt.

Boortmalt se ha asociado con Soil Capital, una empresa experta en agronomía que lidera la resiliencia del sistema alimentario y la acción climática. Su misión es ayudar a los proveedores de Boortmalt en todo lo que se pueda, desde asesoramiento estratégico hasta apoyo sobre el terreno para la aplicación de una agricultura regenerativa.

La nueva asociación entre Boortmalt y Soil Capital se fija los siguientes objetivos para 2030:

- Reducir las emisiones absolutas de FLAG (GEI) de alcance 3 de Boortmalt en un 30 % con dos tercios de su suministro de cebada (objetivo SBTi de 1,5 °C).
- En términos absolutos, reducir la huella de la cebada de la que se abastece Boortmalt en 200 000 toneladas equivalentes de CO_2 .
- Obtener una proporción cada vez mayor de la cebada de Boortmalt de la agricultura regenerativa.
- Y, sobre todo, reforzar la resiliencia de la cadena de suministro de cebada para hacer frente a los retos del cambio climático.

"Estamos impresionados por la estrategia reflexiva y decisiva implementada por Boortmalt para reducir las emisiones de alcance 3 trabajando mano a mano con sus proveedores. En Soil Capital, creemos que esta es la mejor manera de lograr la transición necesaria a escala: recompensando el trabajo de los agricultores y mejorando la resiliencia de la cadena de suministro; así mejoraremos drásticamente las emisiones de carbono de alcance 3", comenta Chuck de Liedekerke, director general de Soil Capital.

Acerca de Boortmalt

Boortmalt es la primera empresa maltera del mundo, con una capacidad de producción de 3 millones de toneladas. El grupo está presente en 5 continentes, con 27 plantas de malteado. La pericia de Boortmalt es ampliamente reconocida por cerveceros, destiladores e industrias alimentarias, que dependen del suministro de malta de cebada de primera calidad. Boortmalt tiene una fuerte visión sobre la sostenibilidad: La "agricultura sostenible" es uno de los 4 objetivos centrales, junto con la eficiencia energética y la reducción de emisiones, la preservación del agua y la salud y la seguridad. Promovemos la mejora continua de las metodologías agrícolas a través de programas de abastecimiento local. En este marco, el objetivo de todas las partes es mejorar la salud del suelo, la calidad del grano y la resiliencia



climática en toda la cadena de suministro, desde el grano hasta el vidrio. Boortmalt se ha comprometido con la iniciativa SBTi (Science-Based Targets). Para más información, visite www.boortmalt.com.

Acerca de Soil Capital

Fundada en 2013, Soil Capital es una empresa B Corp cuya misión consiste en apoyar a los agricultores en la transición hacia una agricultura regenerativa y rentable. Soil Capital, con presencia en Francia, Bélgica y el Reino Unido, ha elaborado un programa de agricultura regenerativa basado en una plataforma en línea para la evaluación de gases de efecto invernadero (GEI). Soil Capital facilita la conexión entre las empresas que buscan mejorar la resiliencia de sus cadenas de suministro y los agricultores que reciben una remuneración por su contribución esencial a la salud del suelo, la lucha contra el cambio climático y la preservación de nuestro sistema de seguridad alimentaria. Soil Capital permite a los agricultores certificar su huella de carbono y paralelamente ofrece a las empresas (especialmente del sector agroalimentario) las garantías de una metodología de certificación fiable y los medios para asumir un compromiso concreto con un enfoque de abastecimiento. Estos servicios se certifican mediante un indicador de carbono fiable y tangible, en línea con los objetivos de las empresas de reducir las emisiones de carbono de alcance 3. Los certificados de Soil Capital cumplen con los requisitos de SBTi FLAG, evaluables y verificados por terceros. Gracias a su experiencia y conocimientos, Soil Capital puede ofrecer un índice regenerativo para aumentar la resiliencia de la cadena de suministro.

www.soilcapital.com

Contactos:

Boortmalt: Sébastien Garnier: sebastien.garnier@boortmalt.com / +32 4 70 88 17 64

Soil Capital: Shahan Sheikholeslami: Shahan@ops-conseil.com / +33 6 26 28 62 79